

Ausschussvorsitzender Liene erinnert daran, dass der Betriebsausschuss verantwortlich für die Überwachung des Rechnungslegungsprozesses des Eigenbetriebes zur Aufstellung des Jahresabschlusses und des Lageberichts sei. Insofern komme dem Ausschuss bei dieser Thematik durchaus eine bedeutende Funktion zu. Er habe sich mit dem stv. Ausschussvorsitzenden dahingehend vereinbart, dass man nach Anhörung des Ausschusses künftig je nach Bedarf und in Abstimmung mit Verwaltung und Wirtschaftsprüfungsgesellschaft von der Möglichkeit Gebrauch machen wolle, Prüfungsschwerpunkte vorzuschlagen.

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Liene über den Beschlussvorschlag abstimmen.

Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: